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IL PRESIDENTE: "ATTENDIAMO I RISTORI, NEL 2021 NESSUN IMPEGNO MANTENUTO" 

Pino Pace (Unioncamere Sicilia): "Tra
crisi e Covid il commercio è al collasso"

P
ino Pace, presidente regionale di Unioncamere Sicilia. Da diversi anni è impe-
gnato nel settore del commercio. Presidente come stanno realmente le cose

nel settore in Sicilia, vista la miriade di dati e informazioni che ogni giorno

ci sommergono? "L’emergenza Covid, che ha messo in ginocchio l’economia sici-
liana, è stata una bomba deflagrata nel sistema delle imprese siciliane che avevano
già dovuto combattere per lunghi anni contro la crisi economica, iniziata intorno al
2008 e dalla quale ancora in pochi si erano ripresi. I dati forniti dall’aggiornamento
di Bankitalia non fanno sconti e non possono che spingerci a una serie di riflessioni
sulla situazione drammatica che stiamo vivendo e che ancora in molti, a vario titolo,
non riescono a comprendere a fondo”. [ ... ]                                 ...continua in quarta

IL CONSIGLIERE COMUNALE DI MARSALA PREPARA UN ATTO DI INDIRIZZO E INVITA L'ASP A RISPONDERE

Pugliese: "All'Inam mancano gli infermieri"

I
l consigliere Lele Pugliese su
segnalazione dell’utenza e su
comunicazione del coordinatore

del Tribunale dei diritti del malato
comunica tramite un’apposita nota
stampa, di essere venuto a cono-
scenza del depotenziamento del
personale infermieristico in servi-
zio presso l’Ambulatorio Infermie-

ristico e Paziente Cronico avente
sede in Piazza Francesco Pizzo nei
locali dell’Inam. ”Tale ambulatorio
– ci riferisce il consigliere Pu-
gliese- svolge un servizio di grande
importanza per la cittadinanza mar-
salese, in quanto ogni anno sono
centinaia gli interventi effettuati
dagli operatori sanitari che prestano

servizio in tale struttura. Ad essa,
infatti, possono accedere tutti i cit-
tadini muniti di apposita prescri-
zione, redatta dal loro medico di
famiglia al fine di usufruire gratui-
tamente di interventi preventivi, cu-
rativi e riabilitativi di natura
infermieristica. [ ... ]

...continua in quarta
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Abbandono rifiuti,
ancora sanzioni

A
ncora stretta su chi
abbandona i rifiuti
nel territorio. Lo

comunica l'assessore al
ramo Michele Milazzo.
L'attività è stata condotta
da Vigili urbani in bor-
ghese che hanno multato

un soggetto che svolgeva
volantinaggio abusivo e
due automobilisti fermi al
Parco della Salinella, dove
è vietato l'accesso, con
sacchi di spazzatura a
bordo. Per tutti 400 euro di
multa. 

Summer 2021 Tayaranjet
a Birgi, al via nuove rotte

L
a Summer 2021 di Tayaranjet porta
una importante novità all’aeroporto
di Birgi, gli slot assegnati su Milano

Linate che assicureranno due collegamenti
giornalieri a partire dal 15 giugno. Il vet-
tore bulgaro è già presente dallo scorso
mese di dicembre per le destinazioni di
Ancona, Trieste e Perugia in regime di
continuità territoriale. Al via anche Ge-

nova e Pescara. Sono 28 i voli settimanali
da e per Linate. Si parte da Birgi alle 8.15,
mentre il rientro è previsto alle 10.35, alle
ore 17.45 con ripartenza alle 20.15. Per
Genova si vola il lunedì e il venerdì con
partenza alle 12.55 e rientro alle 15.05. Per
Pescara si parte giovedì e la domenica con
partenza da Birgi alle ore 12.55 e rientro
alle 15.30. 

Covid: decrescono i contagi, ma Marsala a 120 casi
N

uovo aggiornamento datato al
18 marzo 2021, dell’emer-
genza Coronavirus in Provin-

cia di Trapani. Questa la distribuzione
dei positivi nei 24 Comuni del trapa-
nese: Alcamo 66, Buseto Palizzolo 0,
Calatafimi Segesta 3, Campobello di

Mazara 33, Castellammare del Golfo
7, Castelvetrano 73, Custonaci 2, Erice
36, Favignana 0, Gibellina 0, Marsala
120, Mazara del Vallo 31, Paceco 13,
Pantelleria 0, Partanna 1, Petrosino 2,
Poggioreale 0, Salaparuta 0, Salemi 1,
San Vito lo Capo 2, Santa Ninfa 1, Tra-

pani 114, Valderice 16, Vita 0. Gli at-
tuali positivi in totale sono 521 ovvero
- 22, un calo rispetto agli ultimi lievi
aumenti dei giorni precedenti, anche se
l’unica città ad aumentare ancora è
Marsala. I deceduti sono 257, i guariti
in totale 10.253, quindi +32. Sono un

paziente è ricoverato in Terapia Inten-
siva, mentre quelli che si trovano rico-
verati negli altri reparti Covid sono 10.
I tamponi effettuati (dato parziale)
sono 451, 152 i test per la ricerca del-
l’antigene, che tornano ad aumentare
rispetto ai giorni scorsi.

NEI COVID HOSPITAL SOLO 11 PAZIENTI RICOVERATI, NEL TRAPANESE SONO +32 I GUARITI 

AL CENTRO DEL DIBATTITO DEL CONSIGLIO L'ASSUNZIONE AUTISTI SMA E ANCORA MARSALA SCHOLA

Imposta di soggiorno: l’Aula approva il regolamento
I

l Consiglio comunale di Marsala
nella seduta di mercoledì, ha appro-
vato, con votazione unanime, la de-

libera di modifica al regolamento per la
disciplina dell’imposta di soggiorno.
Accantonata invece temporaneamente
quella riguardante l’approvazione del re-
golamento per l’istituzione della figura
dell’Ispettore Ambientale Volontario co-
munale e dell’Agente Accertatore Am-

bientale che verrà discussa nella pros-
sima seduta, già fissata per martedì pros-
simo, 23 marzo, con inizio alle ore 17.
Si è parlato anche di Marsala Schola:
Flavio Coppola afferma che non è eco-
nomico mantenere in vita l’Istituzione e
che non era opportuno nominare il
nuovo Cda. Dello stesso parere il consi-
gliere Giancarlo Bonomo. Per quanto ri-
guarda l'assunzione degli autisti SMA,

Di Pietra ha chiesto al Presidente della
Commissione Accesso agli atti di met-
tere all’odg dei lavori la tematica del-
l’assunzione in quanto la stessa
graduatoria doveva essere redatta entro
dicembre e così invece non è stato. Si è
detto che è stato rispettato il Patto So-
ciale. Sull'argomento è intervenuto
anche il vice sindaco Paolo Ruggieri che
ha sempre spinto per una graduatoria e

che il concorso pubblico si farà in aprile.
Il consigliere Nicola Fici ha chiesto al
dirigente Nicola Fiocca un parere sulla
nomina del nuovo Cda di Marsala
Schola considerato che dal suo prece-
dente rendiconto si evinceva che in caso
di scioglimento dell’Istituzione si sa-
rebbe risparmiato 320 mila euro. Ma
Fiocca ha risposto che comunque il suo
atto era datato 2016. 

IL SINDACO: "SONO CERTO CHE SVOLGERETE IL COMPITO ASSEGNATO CON IMPEGNO E DEDIZIONE"

Si insedia Marsala Schola, primo incontro con Grillo
P

rima riunione, ieri, del Consiglio
di Amministrazione di Marsala
Schola. A pochi giorni dalla no-

mina da parte del sindaco Massimo
Grillo, il presidente Sergio Bellafiore -
assieme ai due componenti Salvatore
Virzì e Luigia Ingrassia - ha tenuto la
prima seduta del CdA, cui ha pure par-
tecipato la direttrice dell'Istituzione
Maria Celona. Successivamente, i tre
membri del CdA hanno incontrato a Pa-
lazzo Municipale il sindaco Grillo che,
nel ringraziarli per avere accettato l'inca-
rico, ha affermato: “Sono certo che svol-

gerete il compito assegnato con impegno
e dedizione, muovendovi entro le linee
di indirizzo programmatiche, fissate per
la prima volta con un apposito atto deli-

berativo”. Il riferimento è al fatto che, nei
giorni scorsi, la Giunta Municipale aveva
indicato anche i servizi che Marsala
Schola dovrà assicurare nel corso del-

l'anno. Compiti importanti e delicati, per
i quali il presidente Bellafiore ha assicu-
rato il forte impegno dell'intero CdA, ag-
giungendo: “La fiducia che il sindaco
Grillo ha riposto in noi sarà ricambiata
con un diligente lavoro, su cui puntual-
mente relazioneremo all'Amministra-
zione comunale secondo quanto
concordato”. Ciò nonostante 8 consi-
glieri comunali della maggioranza, lo ri-
cordiamo, avevano più volte
espressamente chiesto dentro e fuori
l'Assise civica, lo scioglimento dell'isti-
tuzione scolastico-amministrativa.
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Giornata della Poesia, evento online del Museo Mirabile 
IL GRUPPO POETICO LILYBETANO DECANTA VERSI IN UN VIDEO DIFFUSO IL PROSSIMO 21 MARZO

U
n evento virtuale per cele-
brare “La Giornata mon-
diale della Poesia”,

istituita dall’Unesco nel 1999.
L’iniziativa ricade nella data del
21 marzo, che coincide con l’av-
vio della primavera, e si inserisce
nell’ambito del calendario del
Museo Mirabile delle Tradizioni
e delle Arti contadine della Re-
gione Siciliana, che sorge in con-
trada Fossarunza 198 a Marsala.
Gli esponenti del Gruppo Poetico
Lilybetano, una sezione del
Museo, saranno protagonisti, con
i loro versi, dell’incontro – rigo-
rosamente on line a causa del-
l’emergenza sanitaria – dedicato
alla bellezza, al dialogo tra i po-
poli, all’espressività senza con-
fini. “La nostra programmazione
– spiega Salvatore Mirabile, fon-

datore e guida del Museo nato il
1 luglio del 2000 – prevede una
riunione mensile ma, da circa un
anno, per evitare i contagi da
Covid 19, osserviamo con pru-
denza e rigore le regole e pertanto

scegliamo la formula virtuale per
riunirci”. "La poesia è l’arte bella
che, per mezzo delle parole,
esprime tutti i sentimenti del no-
stro animo”. Una visione del
mondo condivisa dai partecipanti
al recital virtuale, accomunati
dalla convinzione che l’arte poe-
tica sia uno strumento in grado di
annullare le differenze, anche lin-
guistiche, e di gettare un ponte di
scambio interculturale tra i po-
poli. All’invito hanno risposto i
poeti Angela Maria Di Girolamo,
Angelo Abbate, Antonino
Schiera,Caterina Mantia, Claudia
Angileri, Enza Mistretta, Enzo
Catania, Gina Bonasera, Gio-
vanna Fileccia, Giovanni Teresi,
Lidia Glorioso, Maria Patrizia Al-
lotta, Maria Quartana, Maria Rita
Marino, Mariella Casella, Pietro

Vizzini, Rosario Marzo, Vito
Mezzapelle e Myriam De Luca. A
quest’ultima, scrittrice e poetessa
amata dal pubblico e dalla critica
– autrice di “Via Paganini, 7”, ro-
manzo d’esordio trasposto con
successo anche in versione tea-
trale – il compito di  declamare
tutte le poesie che animeranno la
Giornata. Salvatore Mirabile farà
gli onori di casa con una poesia.
Un momento indimenticabile,
eternato dai video – uno per cia-
scun poeta – realizzati da Myriam
De Luca e confluiranno in un
unico filmato che sarà pubblicato
su You Tube il prossimo 21
marzo, primo giorno di Prima-
vera, e condiviso nella pagina Fa-
cebook. Il video sarà dunque
condiviso sulla pagina facebook
del Gruppo Poetico Lilybetano.

Corso del WWF in Provincia per Guardie Ambientali
DIVERSE LE MATERIE TRATTATE: BOTANICA, ZONE UMIDE, CONOSCENZA DELLE ARMI, PESCA

I
l WWF organizza a Trapani
un Corso di formazione per
aspiranti Guardie Volontarie

Venatorie e Ambientali, ai sensi
della Legge regionale n. 33/1997
e della Legge quadro n. 157/1992
in materia di tutela della fauna. Il
corso prevede lezioni sulle se-
guenti materie: Zoologia e Bota-
nica con prove pratiche di
riconoscimento; ecosistemi, habi-
tats, biotipi, zone umide; norma-
tiva sull'esercizio venatorio e

sulla tutela degli animali; armi e
munizione da caccia e relativa le-
gislazione; tutela ambientale;
pesca nelle acque interne; tutela
dei boschi. Al termine del corso
verrà rilasciato l'attestato di fre-
quenza/partecipazione con il
quale sarà possibile accedere al-
l'esame presso la Ripartizione
Faunistico Venatoria dell’Asses-
sorato regionale dell’Agricoltura,
al superamento del quale sarà
possibile richiedere il rilascio del

decreto prefettizio come Guardia
giurata volontaria venatoria e am-
bientale. Il WWF cerca persone
motivate e disponibili ad effet-
tuare vigilanza venatoria e am-
bientale sul territorio della
provincia di Trapani; chi fosse in-
teressato può contattarci tramite
il nostro profilo Facebook @guar-
diewwftrapani oppure via e-mail
o telefono: guardiewwf.tra-
pani@gmail.com - cell. 329
9298191

Commemorata la Giornata Nazionale delle vittime di Covid

I
l Coordinamento Na-
zionale Docenti della
disciplina dei Diritti

Umani, in occasione della
Giornata nazionale in ri-
cordo delle vittime del
Covid che si è commemo-
rata ieri. Il 18 marzo,
giorno del 2020, è il
giorno in cui il numero
dei morti a causa del
Covid 19 ebbe il picco più
elevato raggiungendo
quota 2.978 aderisce al-
l’iniziativa invitando il
personale docente con le
proprie classi virtuali e

non ad osservare un un
minuto di silenzio e appo-
nendo una coccarda di
lutto sui siti e sulle aule
digitali. Inoltre si suggeri-
sce di diffondere ulterior-
mente le pratiche
appropriate di conteni-
mento virale e sollecitare
le scolaresche di ciascun
ordine e grado a espri-
mere le proprie riflessioni
/ emozioni circa quanto è
avvenuto nel nostro paese
e nel mondo. Condividere
il proprio stato emotivo
con i compagni e i docenti

costituirà motivo di ulte-
riore crescita e vicinanza,
anche laddove le lezioni
procedano in DaD. Il so-
stegno reciproco e la fidu-

cia in un domani migliore
devono alimentare le
azioni di tutta la comunità
educativa in attesa della
“rinascita”. Il CNDDU in-

vita i colleghi a segnalare
le iniziative e gli elaborati
realizzati dai propri stu-
denti in tale occasione
(email: coordinamentodi-
rittiumani@gmail.com);
daremo visibilità sui no-
stri canali social a quanto
pervenuto. L’hashtag è
#unabbracciovirtuoso. Di-
versi i comuni della Pro-
vincia di Trapani che
hanno ricordato le vittime
Covid, ponendo le ban-
diere a mezz'asta nei pro-
pri Palazzi Comunali. 



PAG. 4VENERDÌ 19 MARZO 2021 •  MARSALA C ’È  •

HA PRESO IL VIA DOMENICA SCORSA A CAPO D'ORLANDO IL CAMPIONATO REGIONALE GOLD ALLIEVE 

Marsala Gym Lab: Serena Catania oro alla II prova Gold A3
D

omenica scorsa a Capo d'Or-
lando si è tenuta la seconda
prova del Campionato Regio-

nale Gold Allieve, massima competi-
zione prevista dal calendario nazionale
Fgi per le ginnaste di età compresa tra
gli 8 e i 12 anni. Nella terza categoria
ossia la A3, Serena Catania (classe
2010) della Asd Marsala Gym Lab si
aggiudica il primo posto con un totale
di 88.050, seguita da Azzurra Nicosia
(p. 83.817) e Nicole Lattuga ( p. 78.283) della Ionica Gym di
Catania."Grande soddisfazione per la performance di Serena Catania alla
seconda di campionato - ha affermato l'allenatrice Gilda Tortorici -. I pun-
teggi sono in miglioramento e abbiamo un mese di preparazione alla terza

prova regionale del 24 o 25 aprile che
assegnerà il titolo e consentirà l'accesso
alla semifinale nazionale del 22 mag-
gio; l’obiettivo è quello di migliorare
l’esecuzione ai vari attrezzi e testare in
regione i nuovi elementi in studio alle
parallele al fine di aumentare il valore
di partenza e arrivare al Campionato
Italiano con un buon programma". Con-
tinuano le competizioni, nel frattempo,
per la Gym Lab; ta breve ci sarà la se-

conda prova del Campionato di Serie A2 a Siena dove sarà nuovamente il
turno della ginnasta Irene Catania, prestito alla Ionica Gym di Angela Mar-
chese e Mario Lupo, nonché la seconda ed ultima prova del Campionato
Regionale a squadre Serie D Silver LB.

CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Pino Pace (Union Camere
Sicilia): "Tra crisi e Covid il
commercio è al collasso" ] -
Quindi settore al collasso?

"Il settore è multiforme, ma
ci manca poco. Per esempio
nel turismo il collasso è vi-
cino. La ristorazione perde
decine di attività quotidiana-
mente, sono in pochi quelli
che ce la fatto. Il commercio
al minuto nel settore abbi-
gliamento è allo stremo, se
non si possono organizzare
feste e ristorazioni varie nes-
suno si attrezza per partecii-
patrvi e quindi non acquista
il necessario per recarvisi.
Non esagero se affermo che
ci sono tanti esercenti che

hanno difficoltà quotidiane di
sfamare le loro famiglie". Di

contro però a fronte delle

chiusure degli esercizi com-

merciali aumentano le ri-

chieste della partiote iva?

Si tratta di un dato veri-

tiero oppure è una fake?

"Può sembrare un paradosso,
ma è la verità. A fronte delle
chiusure tanti che perdono il
posto di lavoro cercano solu-
zioni nel mondo del commer-
cio. Sono tante le nuove
partite iva aperte di recente,
soprattutto dalle donne".
L'Unioncamere che cosa

propone  a sostegno del set-

tore? "Che il governo nazio-
nale e quello siciliano per

quanto ci riguarda, accelerino
con i cosiddetti ristori. Gli
esercenti non percepiscono
somme a sostegno delle loro
attività da diversi mesi e co-
munque nulla è arrivato nel
2021. Per quanto attiene alla
Sicilia ci siamo incontrati
con il presidente Nello Mu-
sumeci che ha garantito il suo
sostegno al settore, ma in-
tanto i mesi passano. Ho
visto che a brevissimo tempo
saranno presi provvedimenti,
intanto salutiamo con inte-
resse il prolungamento della
cassa integrazione. ma siamo
preoccupati per i licenzia-
menti che sono stati poster-
ganti a giugno. In quella data

quanti esercenti piccoli o
grandi saranno in grado di
mantenere la piena occupa-
zione?". La Camera di

Commercio di Trapani che

lei ha diretto per lunghi

anni, ha sostenuto con forza

l'esigenza della presenza

dello scalo aeroportuale di

Birgi. A che punto sono le

cose adesso? "Naturalmente
il Vincenzo Florio risente
della pandemia e delle sue re-
strizioni. Ho incontrato il
presidente dell'Airgest Salva-
tore Ombra che si è messo al
lavoro per il rilancio dell'ae-
roporto. Per quanto ci attiene
i comuni che avevano stipu-
lato l'accordo di co-marke-

ting hanno fatto la loro parte
pagando quanto dovuto. Sol-
tanto Pantelleria e Castelve-
trano non stanno onorando
l'impegno preso a suo tempo.
Purtroppo siamo stati co-
stretti a rivolgerci all'autorità
giudiziaria". Lei è uno dei

dirigenti sindacali marsa-

lesi su cui i partiti alla vigi-

lia delle elezioni cercano di

puntare per un'eventuale

candidatura. Tra un anno si

rinnova l'Ars, lei si sta pre-

parando? "No assoluta-
mente. Nella mia vita
l'mpegno nel sociale si è ri-
volto verso altre strade, non
sono interessato ad alcuna
candidatura".

CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ Pugliese: "All'Inam mancano gli infermieri" ] -
Si pensi ad esempio alle medicazione di ferite, o alla
semplice misurazione della pressione arteriosa o an-
cora al cambio delle flebo endovenose. Il depoten-
ziamento del personale crea un grave disservizio per

tutta quell’utenza che si trova costretta quotidiana-
mente a ricorrere alle figure infermieristiche per far
fronte ad esigenze di salute, vedendosi costretto ad
affollare altre strutture che, considerato il momento
storico, sono già al collasso“. Pugliese durante il

consiglio comunale che si è tenutolo lo scorso 17
marzo ha informato l’assise in merito ai fatti riser-
vandosi di redigere un atto di indirizzo per compren-
dere al meglio le ragione che hanno indotto l’Asp a
depotenziare tale servizio.


